



Pressecommuniqué, 8. April 2025

150'000 Franken für die Badi Glarus – Glarner Gemeinnützige setzt starkes Zeichen

Der Verein Pro Badi Glarus freut sich ausserordentlich über die grosszügige Spende der Stiftung Glarner Gemeinnützige. Mit einem Beitrag von 150'000 Franken wird der Betrieb der Badi für die kommende Saison ermöglicht – ein klares und kraftvolles Bekenntnis zum Erhalt dieser wichtigen Institution in Glarus.

Diese Defizitgarantie zeigt eindrücklich, wie stark die Badi in der Bevölkerung und bei lokalen Institutionen verankert ist. Sie ist ein Ort der Erholung, Begegnung und Lebensfreude – generationenübergreifend wichtig für Kinder, Jugendliche, Familien, Senior*innen, Singles und alle, die sich hier im Sommer treffen.

Der Verein nutzt die gewonnene Zeit, um gemeinsam mit der Gemeinde und weiteren Partnern tragfähige und langfristige Lösungen zu erarbeiten. Eine sorgfältige Auslegeordnung zu den künftigen Kosten, Rollen und Verantwortlichkeiten ist in Vorbereitung – mit dem Ziel, den Betrieb der Badi auch in Zukunft nachhaltig zu sichern.

Auch wenn die Finanzierung für 2025 nun gewährleistet ist, bleibt der Verein offen für weitere Unterstützungsbeiträge. In Kürze wird ein Bankkonto eröffnet, um unkompliziert Spenden entgegennehmen zu können. Jede Unterstützung zählt.

Der Verein Pro Badi Glarus bedankt sich herzlich für das entgegengebrachte Vertrauen, die breite Solidarität und das grosse Engagement aller Beteiligten. Gemeinsam bleiben wir dran – für eine offene Badi für alle, heute und in Zukunft.

Für Medienanfragen steht Ihnen Präsident Andreas Schlittler gerne zur Verfügung:

✉ info@probadiglarus.ch

☎ +41 79 756 11 65

Bild- und Tonmaterial zu Pro Badi Glarus finden Sie auf diesem [Link](#).

Pro Badi Glarus – seit 1922 - auch in Zukunft.

BADI
NEWS